Energie Telekom Wasser E-Mobilität



Medienmitteilung

Zug, 11. Oktober 2022

Update: Zuger Trinkwasser

Vollständige Entwarnung: Wasserqualität in der Stadt Zug wieder einwandfrei

Die Wasserqualität in der Stadt Zug ist wieder einwandfrei. Die intensivierten Wasserproben werden fortgeführt, um die Situation weiterhin eng zu überwachen.

WWZ hat die gewohnt hohe Qualität des Trinkwassers in der Stadt Zug wieder sichergestellt. Die systematischen Wasserproben rund um die St. Oswaldsgasse zeigen inzwischen auch keinen Befund mehr. Engmaschige Proben werden in Absprache mit dem Amt für Verbraucherschutz jedoch weitergeführt, um die Situation weiterhin eng zu überwachen. Im Gebiet um die St. Oswaldsgasse sind bauliche Massnahmen im Gange, die unter anderem der Analyse der möglichen Ursache dienen. Die Ursache der Verunreinigung ist nach wie vor unbekannt.

Wir empfehlen im neu entwarnten Gebiet, an jedem Wasserhahnen das Kalt- und Warmwasser erstmals mindestens 5 Minuten laufen zu lassen, bevor es konsumiert wird.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ AG

Iris Isenschmid, Leiterin Unternehmenskommunikation ad interim Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug Telefon direkt +41 41 743 40 43, E-Mail medien@wwz.ch